

PRESSEMITTEILUNG

12. Dezember 2021

Vizepräsident Luis de Guindos begibt sich nach positivem Corona-Test in Selbstisolation

Der Vizepräsident der Europäischen Zentralbank (EZB), Luis de Guindos, befindet sich in Selbstisolation, nachdem er am Samstag positiv auf das Coronavirus (Covid-19) getestet wurde. Nach Erhalt des Testergebnisses hat sich Herr de Guindos umgehend isoliert und informiert nun alle, mit denen er zuletzt engen Kontakt hatte. Mit Präsidentin Lagarde hatte er in der vergangenen Woche keinen engen Kontakt. Der Vizepräsident ist bereits zweifach geimpft und zeigt nur sehr milde Symptome. Er wird bis auf Weiteres von zu Hause arbeiten. Auf die in dieser Woche stattfindende geldpolitische Sitzung des EZB-Rats hat dies keinerlei Auswirkungen.

Medianfragen sind an [William Lelieveldt](mailto:William.Lelieveldt@ecb.europa.eu) zu richten (Tel. +49 170 2279090).

Europäische Zentralbank
Generaldirektion Kommunikation
Sonnemannstraße 20, 60314 Frankfurt am Main, Deutschland
Tel.: +49 69 1344 7455, E-Mail: media@ecb.europa.eu
Internet: www.ecb.europa.eu

Nachdruck nur mit Quellenangabe gestattet.